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会  長 青 木 元 男  幹   事  渭 原 浩 介

クラブ会幡員会木 下 英 也  瀧 本 健 司  竹 山 定 志

鈴 木 正 史  須 藤 京 子

第2153回 Vol.47-No.3 2023/7/28(金)12i30～ 13:30(晴 )

司会SAA 山本英明君

点鐘 会長 青木元男君
ロータリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーダー 竹村寿文君
四つのテスト 土屋 健君
ゲス ト

岩崎伸次様 (2620地区静岡第 5Gガバナー補佐)

村松宣雄様 (2620地区静岡第 5Gガバナー補佐事務局長)

ビジター

(浜松南RC)森 田英貴君

す。その記事を要約しますと、北極圏は海でありますか

ら当然のごとく氷は海の上に浮かんでおります。春先に

なりますと氷は溶け流氷となって北海道の北岸に流れ着

きます。北極海の氷は毎年春から夏にかけて溶け始め 9

月に最も減り、また冬になりますと海が凍り氷が増加致

します。ところが近年の地球温暖化の影響なのか北極圏

の海の氷は年々縮小しており、特に2∞0年以降は急速な

勢いで減少しているそうでございます。北極海の氷がな

くなると地球全体の温暖化も当然の如く加速し、海洋環

境が変化することで、北極圏ばかりではなく周辺地域の

生態系にもかなりの影響があるということです。過去40

年間に観測されたデータを分析し将来の北極海の氷がど

うなるのかのシュミレーションを行った結果、氷の減少

は主に温室効果ガスの排出量の増加に影響されており、

早ければ10年後から15年後の9月 には、北極圏の水は全

て無くなることが予測されるそうでございます。さらに

もし南極の氷が全部溶けますと地球上の水位は60m程、

上昇するそうでございます。では、どうしたらいいので

しょうか。私ごときに答えのでせることではございませ

んが、親である以上、子どもを守り、孫を守る義務があ

ります。地球上に生きている人間も動物も植物も全て地

球の自然に守られて生きております。 “そんな何年も先

の事はわからないし自分は生きていないから"と いう考

えは無しでございます。私が子どもの頃、もう何十年も

前のことですが、必ず毎日夕立がございました。そして

日本の夏を感じました。

本日の徒然でございました。本日も楽しい例会にした

いと思います。

◆入会式

それでは、これをもちまして、藤森政勝さん小林昇正

さんの入会式が滞りなく終了致しました。皆様にお願い

を致します。本日入会されましたお二方共お仲間として

末永く楽しいロータリー活動ができますようによろしく

お願い致します。

◎新入会員入会式 藤森政勝様 小林昇正様

主ヽだ菫

7●
出席報告 北野一正君

会員数 総出席 当日出席率

49名 43名

(免除者 14名 )(事前MU O名 )

会長挨拶 青木元男会長

皆様こんにちは、猛暑続きでございま

すが例会にご出席いただきまして誠にあ

りがとうございます。本日はグス トとい

たしまして2620地 区静岡第 5グループガ

バナー補佐、浜北RCの岩崎仲次様、及

び事務局長の村松宣雄様をお迎え致しました。後程ご挨

拶と共に中村皇積ガバナーの方針伝達があると思います

のでご静聴をよろしくお願い致します。ビジターに森田

英貴さんがいらっしゃっております。また可愛らしい天

使の中村 ミオナちゃん、レオナちゃん、ようこそいらっ

しゃいました。後程お手伝いをしていただきますのでよ

ろしくお願いいたします。

本日はお二人の入会式がございます。先週の暑気払い

にご出席していただきました松山亘男さんご紹介の藤森

政勝さんと先月オブザーバーでご出席いただきました山

地峰春さんご紹介の小林昇正さんでございます。後程入

会式を行いますのでよろしくお願いいたします。

それでは、ご挨拶致します。一週間程前、朝日新聞に

地球温暖化の記事が掲載されました。どこかで聞いたこ

とのある内容だなあと思いながらしばらくして気が付き

ました。まさに一年前の7月 環境プランナーであります

山地パス ト会長の挨拶そのもので、その先見の明たるや

さすが環境プランナーだなあと感心した次第でございま
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◎ガバナー補佐訪間

岩崎伸次様 村松宣雄様

幹事報告 渭原浩介幹事

◎例会変更のお知らせはありません

◎配布物
・週報2151、 2152号

・ロータリーの友8月 号
・ロータリー手帳
・世界に希望を生み出そう
・コーラス部の案内

◎報告事項
・古着 deワ クチンご協力ありがとうございました。
・北角君サンパウロリベルダーデロータリークラブ訪問

について

スマイルレポー ト 佐藤隆是君

◎青木元男君 渭原浩介君

本日は第 1回 のガバナー補佐訪間です。

岩崎ガバナー補佐、村松事務局長、本日は

よろしくお願い申し上げます。

◎青木元男君 渭原浩介君

本日より、 2名の方が入会してくださいます。藤森さん、

小林さんようこそ浜松西RCへ。これからよろしくお願
い致します。

◎松山亘男君

藤森政勝様のご入会、心より歓迎させていただきます。

◎中村美香保君

本日は夏休みのため、子ども2人を連れて参加致します。

よろしくお願い致します。

9月 度プログラム予定内容

◎鈴木倫子君

暑気払い親睦会にアトラクションとして息子の三線演

奏をお聴きいただきましてありがとうございました。

◎内藤久子君

この度中学校ボー ト競技会で私の母校であります浜松

市立入野中学校が全国優勝致しました。OBと して誇 りに

思います。

追加として入野中学校 2年私の孫が 2年連続で陸上競

技東海大会出場が決まり、8月 8日 伊勢での大会の応援

に行ってきます。

委員会報告

◎坂本修一プログラム委員長

9月 プログラムの発表

にて行います。出欠のご回答をお願いします。

今年度の取 り切 り戦は、 9月 14日 (木)レ イクにて行い

ますので予定してください。

◎鈴木倫子君
コーラス会の計画をさせていただきました。

案内を本日レターボックスに入れさせてい

ただきました。ご参加をお待ちしております。

よろしくお願いします。

本日のプログラム

担 当 クラブ協議会

発表者 青木会長

タイトル 新年度運営計画②

◎北野 一正 出席委員長

◎坂本 修一 プログラム委員長

◎木下 英也 クラブ会報委員長

◎山本 英明 会場監督

◆本日の例会メニュー

小鉢 自身魚南蛮漬け 枝豆豆腐

造里 2種盛り合わせ (鮪・鯛)

天然羅

海老・南京・茄子・丸十・獅子唐

煮物 梅おかき揚げ

食事 御飯 赤出汁 香の物

委員長 坂本 修~ 副委員長 中村俊幸
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月 日 曜 日 例会数 担当委員会 担当者 内 容 備  考

金 2156 職業奉仕 高 部 守 弘 心身リセット 1気孔でパワーアップ

8 金 特別休会

12 火 親睦 中 村 浩 光 観月会 (浜名湖、伎倍、浜松西)浜名湖RCホスト浜名湖レークサイドプラザ

15 金 観月会に例会変更

22 金 祝日週休会 (敬老の日)

29 金 会長幹事 青 木 元 男 ガバナー公式訪問

◎北角秀和君

Club de Sao Paulo Liberdade

ロータリークラプ訪問

ヽ

」

◎坂本修一君

先日、母の自寿を家族で祝いました。この年まで親が
生きていてくれるということは本当にありがたい事で感謝、

感謝。悪行を減らし、孝行しなければと反省するこの頃
です。

◎佐藤隆是 親栄会幹事

年次総会を8月 18日 (金)キ ャトルセゾン
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